

Message destiné à l'utilisateur :

L'extension de la librairie PHP permettant de créer des vignettes à partir de vidéos n'est disponible que sur quelques serveurs dédiés, et vos sites sont majoritairement hébergés sur des serveurs mutualisés, c'est donc la première image de la vidéo qui s'affiche si ses métadonnées sont préchargées par votre navigateur Internet.

Pour une galerie vidéo ce préchargement consomme beaucoup de bande passante inutilement, il est en effet peu probable qu'un de vos visiteur affiche toutes les vidéos présentées, il est en plus trop long et peut conduire à planter le navigateur, pour pallier ces inconvénients le préchargement des métadonnées est annulé, l'absence de l'image est compensée par un pictogramme, pour le remplacer il faut créer manuellement les vignettes qui s'affichent alors à sa place dans une zone rectangulaire de 240x135 pixels.

La vignette doit obligatoirement porter exactement le même nom que la vidéo, et être en format d'image jpeg avec l'extension, elle aussi obligatoire, .jpg, et doit être placée dans le même dossier que la vidéo afférente.

Une méthode très simple pour créer ces "poster" : dans le navigateur Firefox -> ouvrir la vidéo -> clic droit -> Prendre un instantané...

Sinon avec VLC -> Prendre une capture d'écran, mais il faut convertir de png en jpg et renommer le fichier.

Il est recommandé de réduire l'image aux dimensions de l'affichage en vignette.